

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le 13 mai 2019

International

Mission régionale en Asie du 13 au 17 mai 2019 : la Région des Pays de la Loire valorise l'agro-alimentaire ligérien

Lydie Bernard, vice-présidente de la Région des Pays de la Loire en charge de l'agriculture, conduit une mission régionale en Asie du 13 au 17 mai, accompagnée d'une délégation d'acteurs de la filière agro-alimentaire ligérienne. En prolongement de la mission régionale en Chine en 2018, la Région poursuit son engagement pour développer l'exportation de produits agro-alimentaires des Pays de la Loire sur le marché asiatique. La délégation ligérienne se rendra à Shanghai pour participer au Salon international de l'alimentation (SIAL) puis à Hong-Kong à l'occasion du festival French GourMay.

Lors de la mission régionale Asie en avril 2018, un programme spécifiquement dédié à l'agro-alimentaire piloté par Lydie Bernard avait été mis en œuvre en Chine, à la veille de la levée de l'embargo sur le marché chinois de la viande bovine française. Depuis, les jalons posés portent leurs fruits et le bœuf « made in Pays de la Loire » a commencé à être distribué en Chine, notamment via l'enseigne Elivia et le réseau de distribution Carrefour.

« Cette année, pour assurer le suivi de notre première mission Asie, j'ai souhaité revenir à Shanghai à l'occasion du SIAL China et à Hong-Kong dans le cadre du festival French GourMay qui mettra en valeur la gastronomie « made in Loire Valley » pendant tout le mois de mai. Notre mission porte deux objectifs principaux : renforcer la position de la filière bovine des Pays de la Loire sur le marché chinois suite à l'agrément qui a permis d'envoyer les premières commandes fin 2018, et améliorer le positionnement des entreprises agroalimentaires ligériennes sur le marché chinois en mettant en avant la qualité de nos produits. », souligne Lydie Bernard.

Au programme : la visite des stands du SIAL, des rendez-vous avec des distributeurs potentiels (HEMA, concept store d'Ali Baba, Carrefour) et des importateurs (Joc Great Wall Corp, Shanghai Haibo logistics, Sutherland...), des temps de travail avec les représentations françaises à l'étranger : Axel Cruau, Consul Général de France à Shanghai, ou François Blanc, conseiller agricole à l'Ambassade de France à Pékin.

Les acteurs ligériens présents sur le SIAL, comme Interbev, LDC ou Elivia, participeront avec la délégation régionale à une soirée de promotion des atouts agroalimentaires des Pays de la Loire organisée le 14 mai par la Chambre de Commerce et d'Industrie Française à Shanghai, en présence de prescripteurs chinois.

L'accent sera mis également sur la filière tourisme, porteuse d'opportunités pour les Pays de la Loire avec, dans le cadre du French GourMay à Hong Kong, une soirée dédiée au tourisme et à l'œnotourisme programmée le 16 mai avec une présentation des vins ligériens et des accords mets/vins orchestrée par Marjolaine Roblette Geres, consultante en vins basée à Hong Kong et native de la Vallée de la Loire. Cette soirée est organisée en lien avec Solutions &Co, l'agence régionale de développement économique, Atout France, les représentants du Puy du Fou, de la ville du Mans et de l'Abbaye de Fontevraud, site classé au Patrimoine Mondial de l'UNESCO qui avait été l'une des étapes du circuit de découverte proposée à une délégation de journalistes hongkongais en mars dernier.

CONTACT PRESSE - Sophie Ferger - sophie.ferger@paysdelaloire.fr - 02 28 20 65 30 - 07 72 21 16 97

